

Celebran en Cuba aniversario del Centro de Investigaciones Sismológicas



La Habana, 3 feb (RHC) El Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas, en Santiago de Cuba, cumple este miércoles 24 años de fundado, con resultados en los estudios fundamentales y aplicados, así como en el monitoreo de la actividad sísmica en el territorio cubano.

Por su prestigio y sus logros científicos es Centro Auspiciador de la Academia de Ciencias de Cuba, y se encuentra insertado en el Servicio Internacional de Rotación de la Tierra.

Dicho Centro se fundó justo el mismo día en que, 60 años antes, la provincia de Santiago de Cuba fuera estremecida por un sismo de magnitud 6.7 en la escala de Richter, y que dejó bajas tanto materiales como humanas.

La principal celebración del aniversario del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas será de pueblo, con la participación de varios de sus especialistas en un panel televisivo de información en el canal local santiaguero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/83187-celebran-en-cuba-aniversario-del-centro-de-investigaciones-sismologicas>



Radio Habana Cuba